



ESAY

Escuela Superior de Artes de Yucatán

Comprometidos con tu bienestar

Agradecida Beatriz Rodríguez por el anuncio de la Medalla Oro del Ficmaya

Mérida, Yucatán, 2 de septiembre del 2016.- La directora General de la Escuela Superior de Artes de Yucatán (ESAY), Beatriz Rodríguez Guillermo, agradeció la distinción otorgada por el Festival Internacional de la Cultura Maya (Ficmaya), al ser anunciada como beneficiaria de la Medalla de Oro al talento creador.

Rodríguez Guillermo destacó que recibe la noticia con personal satisfacción además de alegría por sus implicaciones como diálogo y encuentro con artistas de notable trayectoria: las escritoras Marcela del Río y Sara Poot Herrera, así como la artista plástica Martha Chapa. Compartir con ellas esta distinción, dijo, es sumamente grato y enriquecedor en todos los sentidos.

Agradeció al Ficmaya, así como a la comunidad académica y artística, que una vez difundida la noticia le han manifestado a través de diferentes medios su adhesión y felicitaciones.

Los organizadores del evento anunciaron la distinción a través de su presidente Ejecutivo, Jorge Esmá Bazán, quien destacó que “las beneficiarias de la Medalla de Oro Ficmaya son intelectuales con una vasta trayectoria, cuya obra ha reflejado el valor de la mujer mexicana a través de la historia y por ello, el Festival rinde así un homenaje al diálogo estético que estas creadoras han establecido con su tiempo y su espacio”.



Escuela Superior de Artes de Yucatán
Calle 55 entre 48 y 46 no. 435 Centro. Tel.930.14.90 www.esay.edu.mx